



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Retour-sur-la-manifestation-STOP-EPR-du-30-09>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Non à l'EPR de Flamanville > Actualités de campagne > **Retour sur la
manifestation STOP EPR du 30/09/2017**

2 octobre 2017

Retour sur la manifestation STOP EPR du 30/09/2017

Ce 30 septembre 2017, ils étaient près de 2000 manifestants pour dénoncer le nucléaire dans la ville de Saint-Lô (Manche) Retour en images et vidéos sur ce moment fort :

Sources : LA Manche Libre, CAN-Ouest, Ouest-France, France3

D'autres photos par ici : <https://www.sandradaveau.com/fr/blog/46/sortir-du-nucleaire.html>

Compte-rendu du CAN-Ouest

Près de 2000 personnes ont répondu à l'appel du Collectif anti-nucléaire Ouest samedi 30 septembre 2017 pour dénoncer le scandale de la cuve non conforme. L'avis de l'Autorité de Sûreté Nucléaire (ASN) rendu en juin, vise à faire accepter les malformations malgré le risque encouru. Si le gouvernement comptait enterrer ainsi « l'affaire » pendant l'été, c'est loupé. La réponse a été rapide avec une pétition rassemblant plus de 38 000 signatures et une mobilisation forte de près de 2000 personnes à St Lô.

Des actions ont eu lieu aussi devant les sièges d'ASN d'Orléans, Bordeaux, Dijon et Lyon.

La manifestation a débuté par une fissuration sur une maquette géante de l'EPR bardée de pansements

Les manifestants avaient choisi la dérision pour dénoncer cette mascarade en chantant sur des airs connus les chansons « Au près de ma cuve, il fait bon mourir » « Il était une petite centrale » et en s'en donnant à cœur joie pour accrocher des vieilles casseroles ou vieilles passoirs sur les pics de la préfecture comme en témoignent les vidéos et photos parues dans Ouest-France et La Manche Libre ce matin :

Deux moments plus graves et symboliques avaient lieu avec

- ▶ le die-in dans une rue commerçante de St-Lô rappelant le risque de catastrophe encouru
- ▶ la remise d'une lettre du Can-Ouest au préfet de la Manche, Mr Sabathé adressée au Mr Macron, président de la République et à ses ministres Mrs Philippe et Hulot et Mme Buzyn . La lettre a été ensuite lue aux manifestants rassemblés place de la mairie. Elle soulignait le désastre du chantier tant du point de vue démocratique et moral qu'industriel, financier et commercial mais aussi écologique et en appelait à la responsabilité du gouvernement pour qu'il y soit mis fin dans les plus brefs délais.

Ensuite Didier Anger, président du CRILAN et porte-parole du Can-Ouest pour la Normandie a pris la parole, rappelant les méfaits du lobby nucléaire et exhortant les manifestants à prendre des initiatives afin de peser sur la décision du gouvernement.

Vidéo de François Nicolas

La Manche Libre

Rassemblement à Lyon en soutien à la manifestation de Saint-Lô



La Presse en parle :

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/normandie/nord-cotentin/flamanville/saint-lo-50-manifestants-anti-nucleaire-reclament-arret-du-chantier-epr-1337897.html>

https://www.lamanchelibre.fr/actualite-395441-photos-videos-manche-pres-de-2-000-personnes-manifestent-a-saint-lo-pour-dire-stop-a-l-epr#.Wc_X0iHmV7d.facebook

<https://www.ouest-france.fr/normandie/saint-lo-50000/1-500-manifestants-contre-l-epr-de-flamanville-saint-lo-photos-5282797>